

Le comité de jumelage en terres lorchoises

- Saint-Benoît



Mme Moreau, Matthias Zell, Joël Blaud, et Jürgen Helbing. © Photo NR

Pendant une semaine, une quarantaine d'habitants de Saint-Benoît et Ligugé ont rendu visite à leurs correspondants allemands, sous la conduite de la présidente du comité de jumelage, Marie-Claire Moreau, et de Joël Blaud, représentant Dominique Clément, maire de Saint-Benoît.

Allemands et Français ont visité Darmstadt, la ville de l'art nouveau labellisée « Ville de la science ». Ils ont pu assister à un rassemblement de voitures anciennes à Lorch-Ransel. Et, moment fort du séjour, à l'inauguration de l'exposition relatant les 40 ans du jumelage tripartite, dans les salles du Hilchenhaus, monument emblématique de la ville jumelle. Ce travail avait été présenté l'an passé au Dortoir des moines de Saint-Benoît. Lors de la cérémonie officielle, Jean-Marie Guérin s'est vu décerner par le bourgmestre de Lorch, Jürgen Helbing, la médaille de la ville ainsi qu'un diplôme soulignant la reconnaissance de sa performance dans le domaine de la culture.

Une dégustation de neuf vins a clôturé le séjour.

Vendredi 25 mai de 18 h à 20 h, le comité français organisera une dégustation de son petit Riesling, cuvée 2017, à Ligugé, salle Pichereau.